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Servicios  Un vecino se queja de las hierbas largas que hay en Alfa fusión yendo 
al hospital. Además hay ratas. 
 

Estos terrenos son privados. Se abrió el correspondiente 
expediente y finalmente se procedió al desbroce de la misma 
por ejecución subsidiaria en febrero del 2024. No obstante, al 
estar otra vez en malas condiciones, se les ha vuelto a 
requerir la limpieza de sus terrenos para que se mantengan 
desbrozados y limpios. 
 

Servicios Un vecino se queja del mal mantenimiento de las escaleras mecánicas. 
   

Se hacen reuniones periódicas con la empresa de 
mantenimiento y se les ha comunicado el problema de las 
escaleras mecánicas. De todas formas, nos indican que en la 
mayoría de veces que están paradas, es porque lo ha parado 
alguien. 

Policía Municipal Un vecino dice que las señales de STOP que dice haber colocado la 
policía municipal en Ziriako Agirre NO se ha hecho.  
 

La Policía Municipal pasa por la zona y comprueba que sí que 
está la señal de STOP. En caso de no ser la señal indicada, se 
solicita por favor que lo comente con los agentes presentes 
en la reunión. 
 

Servicios Un vecino dice que un árbol que está en un muro (parte trasera Ziriako 
Aguirre nº10) tiene muchos bichos. A su vez, pide pintar ese muro y 
hacer un paso de cebra en la zona.  
 

El día 22/11 de este año se volvió a dar orden de trabajo para 
que se procediera a la tala de la higuera de la trasera de 
Ziriako Agirre, trabajo que se finalizó el día 29/11/2023. Paso 
de cebra: Se hizo 
 

Servicios Una vecina de Amaña nº9 sobre la suciedad que hay en esa calle. Dice 
que nunca se limpia. 
 

Mancomunidad que estuvo presente en la reunión ya 
comentó en la misma que por esa zona se pasa 2/7 días y que 
con el plan de mejora de limpieza viaria se estudiará la opción 
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de pasar algún otro día más esta zona. Tras la queja se puso 
a “0” la zona con la HIDRO, incluyéndose escaleras y hará 
unos 2-3 meses se ha pasado nuevamente con la hidro-
limpiadora. 

Servicios La misma vecina pide que se les ponga una escalera o una cera. A su 
vez, dice que hay un muro que necesita reparación y limpieza de 
zarzas. También hay un agujero en la carretera. 
 

El talud de Amaña 9 se desbrozó el día 31/01/2024, dando 
solución al problema. Respecto al tema del agujero Se dio 
aviso al equipo de albañilería de la Brigada y el día 24/11 se 
reparó el agujero. 
 

Servicios Una vecina de Bustindui nº10 pide iluminación intermitente que va 
por movimiento. También solicita antideslizante.  
 

Tras la reunión de barrio se sustituyó la luminaria, dando 
solución al problema. Informan además que a finales de 
octubre 2024, se hizo una revisión y estaba todo el alumbrado 
de la zona funcionando correctamente. Respecto al tema de 
las arquetas de Bustindui-Tarren se informa que se realizó un 
tratamiento antideslizante en las mismas el pasado 
08/01/2024 

Servicios Un vecino de Amaña nº6, 4ºD. Dice que la rotonda enfrente del corte 
inglés es muy bonita, la parte de atrás se corta también. Pero existen 
unos abetos que no se cortan. Tiene difícil acceso pero pide que se 
corten. 
 

Se procedió al desbroce de las zarzas en el muro de Amaña 2- 
4- 6, etc. Este trabajo lo ha realizado en el mes de octubre una 
empresa subcontratada especializada en hacer desbroces en 
taludes verticales. Para dar solución a la retirada de arbustos 
de la zona se subcontrató el trabajo que ya se ha llevado a 
cabo. 
 

Servicios Un vecino de Wenceslao Orbea 17: hay muchos garajes, el cemento se 
va abriendo y entra agua inundando los garajes. 

Este parque infantil se retiró y no se volverá a colocar para 
evitar filtraciones en los garajes. No obstante comentar que 
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 la Mancomunidad pasó la hidrolimpiadora en dicho parque a 
mediados de diciembre de 2023 para darle una limpieza. 
 

Servicios Un vecino de 2, 4 y 6 portales: hay nidos de arañas y zarzas largas. 
 

Cuando se recibió la queja se recortaron los setos y zarzas de 
la zona superior, dejando pendiente el desbroce del talud, ya 
que al ser vertical este trabajo lo realiza una empresa externa 
especializada en trabajos de este tipo. El muro se ha 
desbrozado y adecentado la semana del 14-18 de octubre, 
dando por finalizadas los trabajos. Posteriormente se va a 
realizar trabajos de retirada de arbustos y demás para dejar 
la zona limpia. Ya se ha aceptado el pedido. 
 

Alcaldía Un vecino dice que el barrio de Amaña la acústica es muy molesta por 
la variante y la AP8. Pide paneles. 
 

Ambas carreteras no son responsabilidad municipal, 
corresponden a la Diputación. Ya se ha solicitado en más de 
una ocasión a la Diputación su colocación. 
 

Obras Las escaleras mecánicas se han quedado anticuadas y que se deberían 
estudiar cambiarlas por ascensores.  
 

Se encargó un Estudio de Viabilidad para la sustitución de 
escaleras y rampas mecánicas por ascensores. Este Estudio se 
ha recibido recientemente y se está analizando. 
 

Urbanismo Necesidad de más aparcamientos en Artegieta y Asola Igartza 
 

El barrio de Amaña está construido en ladera y las 
condiciones topográfica hacen muy difícil generar zonas de 
aparcamiento. Está previsto realizar mejoras en  la vialiad 
para optimizar las plazas (conexión de Karlos Elgezua y 
Artegieta) 
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Servicios Pide pintar los pasos de cebra cercanos al colegio de Amaña. También 

poner carteles que señalicen que es un espacio donde hay niños. 
 

Se ha hecho una revisión de los pasos de cebra de la zona y 
no se observa que estén en tan mal estado. 

Policía Municipal Hay alguien que da de comer a las palomas. Se sabe quién es pero no 
se interviene. 
 

Cuando hay una queja de este tipo, se habla con la persona y 
se le informa de las consecueicnas que puede tener si sigue 
con esa actitud. En caso de continuar se realiza informe para 
sancionarla.  
 

Urbanismo Un vecino de Tiburcio Anitua 1 que se queja de la falta de 
aparcamientos en la zona. Pide una solución. Pide que se permita 
aparcar sobre la cera o sobre una isleta. 
 

El problema de aparcamiento es importante, pero también 
hay que garantizar la accesibilidad y seguridad de los 
viandantes por lo que la solución propuesta no es valida 

Servicios Un vecino se queja de Tiburcio Anitua por la falta de poda en las 
enredaderas de la barandilla. 
 

El pasado 21 de octubre se podó la enredadera de la 
barandilla. 

Obras Hay 3 pilares que soportan la pasarela que se están soltando y 
terminará viéndose el hierro. Torre 27. 

Es un tema del edificio y su reparación corresponde a la 
comunidad de propietarios.  
Nota: Se ha visto y la reparación no es complicada. Si el 
Ayuntamiento decidiera asumir la reparación se podría hacer 
desde Servicios. 
 

Policía Municipal Un vecino se queja de que los repartidores aparcan en el soportal que 
está encima de su ventana. 
 

Se está advirtiendo a los repartidores sobre esta mala 
conducta para que dejen de hacerlo. En caso de que vuelva a 
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ocurrir, se recomienda llamar a la Policía Municipal para 
proceder a sancionar al repartidor. 
 

Obras Un vecino de Bustinduitarren pregunta sobre la situación del 
proyecto. Pide una reunión. 
 

En enero de 2024 se celebró una reunión informativa donde 
se presentó el  proyecto de reurbanización. La primera fase 
de las obras está en ejecución. 
 

Servicios Un vecino se queja de que la gente para las escaleras mecánicas para 
bajar de ellas. También habla de que el parque de la plazoleta el suelo 
se está descorchando. Poner una valla en la curva que va hacia 
Tiburcio Anitua porque la gente aparca ahí. 
 

La empresa mantenedora ha demostrado que muchas veces 
las escaleras están paradas porque alguien las para, para 
bajar por ellas. Se hizo seguimiento con la Policía Municipal y 
se pilló a varias personas. SUELO PARQUE INFANTIL: Respecto 
al tema del suelo de caucho del parque infantil comentar que 
se remitió la queja en su momento a la empresa 
mantenedora de juegos infantiles y ya en el informe de 
diciembre 2023 nos indicaron que se habían reparado las 
grietas en el suelo del parque de Tiburzio Anitua 4, además 
del caucho levantado del parque de Tiburzio Anitua 18. 
 

Policía Municipal Un vecino pide que en la zona del Bar Azkena se dé prioridad al peatón 
antes que el vehículo.  
 

Se está estudiando la manera de hacerlo. De todas formas, 
hay un paseo delante del bar que va hasta el final de las 
torres. 
 

Obras Un vecino de Cirico Aguirre dice que las escaleras entre el nº3 y el º5 
se están hundiendo. El mismo vecino se queja de que no hay rampas 
en la zona para la gente con problemas de movilidad. 

Existe un proyecto redactado.  Las obras se realizarán en 
función de la disponibilidad presupuestaria.  
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Servicios En Wenceslao Orbea portal 13 y 15 se colocó un parque infantil. Hay 

humedad y está sucio. Propone poner otra vez el parque y anclarlo a 
cemento. 
 

Este parque infantil se retiró y no se volverá a colocar para 
evitar filtraciones en los garajes. No obstante comentar que 
la Mancomunidad pasó la hidrolimpiadora en dicho parque a 
mediados de diciembre de 2023 para darle una limpieza. 
 

Obras Una vecina dice que entre Ciriaco Aguirre y Artegieta, los portales 
están en bastante mala accesibilidad y un poco apartados.  
 

Existe un proyecto redactado.  Las obras se realizarán en 
función de la disponibilidad presupuestaria. 

Obras Una vecina pregunta por cuándo se va a arreglar la calle Bustinduy En enero de 2024 se celebró una reunión informativa donde 
se presentó el  proyecto de reurbanización. La primera fase 
de las obras está en ejecución. 

 


